
开发区健全工作机制 提升信访维稳水平
本报讯（通讯员 张进）近

日，开发区以打造阳光信访、责
任信访、法治信访为引领，强化
目标导向和问题导向，进一步
规范信访接待工作流程和制
度，提升信访接待工作质态和
水平。

为进一步加强信访维稳工
作，解决信访突出问题，开发区
建立健全信访工作领导责任机
制，成立信访维稳工作领导小
组，坚持落实重点信访案件领导
包案制度，推行领导接访干部下
访制度，把抓好信访维稳工作放
在重要位置；进一步完善信访工
作制度，规范信访接待流程，完
善信访接待首问负责制、办理期
限责任制、信访工作联络制、信

访岗位责任追究制、矛盾纠纷排
查制、信访档案管理制等规章制
度，促进信访工作规范化运行；
强化信访突出问题分析研判，实
行信访事项半月汇总上报制，区
领导每半个月对重大信访事项
进行一次梳理分析和研判，注重
发现苗头性倾向性问题，交办有
关部门综合运用法律、政策、经
济、行政等办法进行化解；坚持
排查与排解、自查与自纠相结
合，建立“平时掌控，重点监控，
依法处置，妥善化解”的长效管
理机制，坚持“小事不出村、大事
不出区、疑难问题不出市”的原
则，积极变上访为下访，将矛盾
解决在基层，把苗头问题化解在
萌芽状态。

市消防大队赴卸甲为企业“开小灶”
本报讯（通讯员 吴继原）日

前，市消防大队负责人带队赴卸
甲镇方圆机电、金利达机械、德运
塑业、经纬锁业、盛熙建材等多家
企业，就相关企业在“两证”手续
申办补办过程中涉及到消防部门
的具体问题进行现场办公，切实
化解困扰企业发展的“中梗阻”难
题。

经纬锁业是卸甲镇八桥工业集
中区的规上企业。近期，该企业总投

资 1亿元的安防设备项目已全部竣
工投产，但项目“两证”手续申办补
办必须要消防部门首先确认消防安
检达标。为支持企业发展，市消防大
队负责人变“坐等服务”为“上门服
务”，主动深入该企业现场“把脉”，
对该项目新建厂房与办公楼消防间
距过近等问题提出了新建防火隔离
墙、调整厂房窗户现状等整改补救
措施。在方圆机电公司，市消防大队
负责人详细了解了该企业总投资

5000万元的电动工具项目投产运
行情况，并针对其存在的消防栓数
量偏少，厂房之间消防距离不足等
问题，提出了增补安装消防栓、新建
消防隔离墙等整改补救措施。现场
办公过程中，市消防大队为企业细
化问题清单、细化工作方案、细化整
改措施，从而有效破除了“中梗阻”，
弘扬了正能量，高效化解了相关企
业在“两证”补办中遇到的难题，受
到企业主和员工的点赞。

“263”在行动
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“绿色发展，是‘五大发展理念’的有机组
成部分。‘263’专项行动直接剑指环保问题、
生态短板，打好这项民生福祉保卫战，是向中
央精神看齐的具体行动，是一项必须高质量
完成的重大政治任务。新区作为全市经济建
设的主战场、转型升级的风向标，将把深入贯
彻市委、市政府专项行动的决策部署当作政
治担当、过硬作风的试金石，雷厉风行抓整
改，不留尾巴保长效，坚决做到‘省里有要求，
高邮有部署，新区就有行动’。”3月 28日上
午，城南经济新区党工委书记王有泉如是说。

“没有伤筋动骨，就不会脱胎换骨。”王有
泉表示，城南新区将拿出铁腕治污、铁面无私
的态度，在聚焦已列入市整改范围的企业、河
渠的同时，进一步自我加压，自我倒逼，加大
巡查排查力度、认真对接信访来访，做到有访
必核、有污必治、有违必惩，该关闭的决不手
软，该整顿的一抓到底。对能转迁救活的，将
综合用好市、区两级扶持政策，让企业重新焕
发出“绿色动能 ”。

“问题是在发展中产生的，也是在发展中
解决的。”王有泉指出，新区一方面进一步强
化选商择资的招商理念，统筹经济效益、社会
效益、生态效益的关系，大力发展有“钱景”，
更有前景的绿色产业、现代服务业，不让新区
的GDP染上半点“灰尘”；另一方面针对载体
功能、基础设施等方面的“欠账”，进一步加大
投入，补齐短板，着力从调优能源结构和强化

“三污”排放两端发力，加快污水处理厂、工业
集中区污水管网等重大载体建设进度，扎实
推进惠农多能互补项目早开工、早运营，大力
推广“金屋顶”计划、“煤改气、煤改电”工程。
到 2020年，行政村村部所在地村庄污水处
理设施覆盖率达 90%以上，努力建设资源节
约型、环境友好型社会新标杆。

“绿水青山就是金山银山。”王有泉表示，
新区是高邮的南大门，要在生态名片上见匠心、见档次。新区将在
解决好环境污染“痛点”的同时，着力打造绿色生态“亮点”，重点以
市“十百千万”工程为统揽，围绕“水、绿、古、文”四篇文章，完成香
沟河、扬八干渠、车伯渠、联合支渠等“清水活水”工程，加快人工
湖、闸河塘开发，精致建设以 S333、高铁高速、车樊路、南外环为窗
口节点的生态走廊，高品味实施公园体系，努力让新区的环境建设
得更加宜居宜业、更具魅力活力。 通讯员 卢国庆 记者 郭玉梅

市铁路办消除“中梗阻”让铁路建设“畅快好”
本报讯（通讯员 张正清 赵新）

今年以来,市铁路办认真贯彻落实
市委书记勾凤诚讲话精神和市委办
公室、市政府办公室下发的《关于在
全市开展“破除中梗阻、弘扬正能
量”专项行动的实施方案》通知精
神，扎实做好连镇铁路建设配套服
务工作，消除“中梗阻”，全力保障铁
路建设。

在实际工作中，市铁路办负责
人张德宏带领工作人员多次深入乡

镇拆迁和施工现场，消除铁路征地
拆迁工作中遇到的“中梗阻”，研究
解决方案，有力高效推进地方配套
服务工作。截至目前，涉及的400户
民房住宅，已全部拆除；涉及水产养
殖池塘122处，已清让121处；大临
用地以及施工便道用地已按施工单
位要求全部交付；全线涉及的 11家
生产企业，已完成签约或先行交付
施工用地的共 9家。累计支付拆迁
费用2.2亿元。

高效拆迁为铁路建设铺平了道
路，让铁路建设更加“畅快好”。截至
目前，全线三个标段的施工单位已
完成桩基 9764根，占全线 10355
根的 94.3%；已完成承台 954座，占
总量 1245座的 76.6%；已完成墩身
894座，占总量 1245座的 71.8%；
已完成预制箱梁 838片，占总量
1841片的 45.5%；完成架设箱梁
491片，占总量 1841片的 26.7%；
累计完成投资16亿元。
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破除中梗阻 弘扬正能量

春暖花开，正
值人们外出踏青
的好时候。近年
来，我市新建新改
的城市生态公园，
因其环境优美而
受到市民青睐。人
们纷纷利用闲暇
时光，在生态公园
留下春天里的美
好瞬间。

图为摄影师
在新建的盐河公
园为一对新人拍
摄婚纱照。
王林山 摄影报道

文联专题座谈会交流龚定煜艺术创作
为历史留下翰墨丹青

本报讯（通讯员 胡金雁 记者 陆
业斌）为期 7个月的“驻云意境”龚定
煜山水画巡展，上月落下帷幕。日前，
市文联召开专题座谈会，交流龚定煜
艺术创作成就，探讨我市书画艺术繁
荣发展。参加座谈的我市书画艺术家
们表示，将学习龚定煜艺术创作锲而

不舍的精神，为高邮文化历史留下翰
墨丹青。

座谈会上，龚定煜回顾总结了自去
年8月份以来在全省进行巡展的情况，
畅谈了亲身经历体会和感悟。他认为，
举办个人山水画巡展，虽说比较辛苦，
但却快乐着，是一件很有意义的事情，

实现了自我价值，有利于提高今后艺术
创作水平。我市书画艺术家们在座谈中
纷纷畅所欲言，从不同层面角度，评析
了龚定煜山水画的艺术成就，点赞了他
艺术创作的精神。大家认为，龚定煜是
我市艺术界公认的德艺双馨艺术家，他
的山水画巡展开创了我市书画艺术个
人巡展的先河，为宣传推介文化高邮作
出了积极贡献。大家表示，将以龚定煜
为榜样，潜心艺术创作，力争无愧于时
代、无愧于历史，为高邮文化事业繁荣
发展增色添彩。
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